

Depuis début 2022, un travail a été mené sur le bassin de l'Ouest Vosgien ainsi que sur le plan régional sous l'égide du Conseil Régional avec les directions d'EHPAD, les structures employeuses, la Maison de la région d'Epinal, Pôle emploi, la mission locale, CIO et d'autres partenaires...Cet événement s'est inscrit dans les actions du Plan Emploi Compétences/Mobilisation.

Trois journées ont été mises en place sur [octobre 2022](#) sur trois lieux identifiés : Mirecourt, Vittel et Neufchâteau.

Les publics ont été accueillis au fil de leur arrivée par la mission Locale et Pôle Emploi et ont pu bénéficier d'ateliers et stands divers.

A ce titre, l'IFAS de l'ouest-vosgien a été associé à cette démarche de réflexion et d'information visant à informer le public sur la profession et la formation d'aide-soignant.

En parallèle, des réunions d'information ont été réalisées sur l'IFAS, ou au sein de structures médico-sociales demandeuses, avec pour objet la présentation du référentiel de formation aide-soignant mis en œuvre suite à l'arrêté du [10 juin 2021](#).

Depuis 2023, nos interventions se destinent également vers les lycées, notamment les lycées professionnels formant des baccalauréats ASSP au regard des possibilités et bénéfices supplémentaires de formation en IFAS par la voie de l'apprentissage, en sus des cursus basiques. (L'apprenti percevant une rémunération et bénéficiant de tous les avantages du salarié).